



平成31年度川俣町立福田小学校学校だより

# しらさぎKids NO.4

平成31年4月12日

文責:校長 大内 雅之

## 春の大雪にびっくり !! ～「地域とともにある」ことに感謝～



11日は、春の大雪。前日から降った雪で、一面真っ白。「この時期に・・・」「ここまでの量が・・・」大変驚きました。

かなりの積雪があり、しかも湿っていてとても重い雪でしたので、「雪かきも一苦労だな。」と覚悟し、交通渋滞を考え、かなりはやく出勤しました。すると、学校到着後すぐに、学校の中に、トラクターが入ってくるではありませんか。運転は、公民館長の吉田文芳さん。そして、学校の昇降口前と駐車場への道路をあっという間に雪かきして下さったのでした。お礼も言う間もなく、次の場所の雪かきへ向かう文芳さん。「これが、福田。地域力」「地域に守られている」ことを実感しました。ありがとうございました。

文芳さんが学校の除雪を終えて出ていかれた後、よく見ると、子どもたちの通学路・歩道もしっかりと除雪して下さっていたのです。感謝しかありません。本当に、本当にありがとうございました。



学校ホームページに

### 「学校だより」の掲載

をはじめました。紙媒体だけでなく、パソコン・スマートフォン等でも見ることができますので、ご覧ください。

<https://www.town.kawamata.lg.jp/site/fukuda-sho/>

## 子どもたちの安全を守る ～ここにも地域力 !!～

8日の入学式から12日（金）までの5日間、子どもたちの登校時の安全確保ということで、福田地区の3ヶ所で福田地区交通安全協会・福田地区交通安全母の会の皆さんが交通指導をして下さいました。ありがとうございました。

その他、毎月月初めと15日、全国交通安全運動週間にも安全確保に向けてご指導いただきます。

ここにも「地域力」発見。多くの方に見守られて子どもたちは幸せです。

